

Der Bürgermeister
der Stadt Goch
im Januar 2020



An alle
Bürgerinnen und Bürger
in Goch und den Ortsteilen der Stadt Goch im
Fördergebiet für den Breitbandausbau

Schnelles Internet mit Glasfaseranschlüssen in der Stadt Goch

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

die Informationstechnik hat sich in den letzten Jahren rasant entwickelt und es ist sicher, dass sich dieser Trend auch in den nächsten Jahren fortsetzen wird. Bei der Fülle der digitalen Anwendungsbereiche im eigenen Haushalt stößt das traditionelle Kupferkabel aus dem letzten Jahrhundert schnell an seine Grenzen. Die Zukunft gehört deshalb dem Glasfaserkabel, das die Datenmengen ungebremst zu Ihnen nach Hause gelangen lässt.

Die zukunftsichere Versorgung möglichst aller Haushalte mit modernen Glasfaseranschlüssen liegt zurzeit als große Herausforderung vor uns.

Anschlüsse mit weniger als 30 Mbit/s werden öffentlich gefördert ausgebaut. Die Bewilligung der Fördermittel der Bundesrepublik Deutschland und des Landes Nordrhein-Westfalen ist inzwischen erfolgt. Der Bau des flächendeckenden Glasfasernetzes wird in allen Ortschaften der Stadt Goch von dem Unternehmen „Deutsche Glasfaser“ ausgeführt.

Ihr Anschluss wird **öffentlich gefördert**. Daher gibt es für Sie einige Rahmenbedingungen, auf die ich nachfolgend gerne eingehe:

1. Der Anschluss an das Glasfasernetz ist freiwillig. Ohne Ihre Zustimmung als Eigentümer wird ein Glasfaseranschluss nicht gelegt.
2. Wenn Sie sich für den Glasfaseranschluss Ihres Hauses entscheiden, ist die Herstellung des Glasfaseranschlusses grundsätzlich für Sie kostenfrei. Es wird dafür kein Baukostenanteil o. ä. von Ihnen erhoben.
3. Die Deutsche Glasfaser wird Sie unaufgefordert über die Möglichkeit eines Glasfaseranschlusses informieren. Ich empfehle Ihnen grundsätzlich, Ihr Haus mit dem öffentlich geförderten Glasfaseranschluss auszustatten.
4. Wenn Sie zukünftig schnelles Internet mit einem Glasfaseranschluss nutzen wollen, müssen Sie mit einem Dienstleister einen Vertrag abschließen. Das wäre mit monatlich zu zahlenden Kosten verbunden, genauso, wie Sie es vom „normalen“ Telefonanschluss kennen.

b.w.

5. Bei der Auswahl des Telekommunikationsanbieters, mit dem Sie einen Vertrag schließen, sind Sie grundsätzlich frei. Das neue Glasfasernetz ist Eigentum der Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser, muss jedoch allen Telekommunikationsanbietern diskriminierungsfrei zur Nutzung angeboten werden. Zurzeit gibt es nach meiner Kenntnis noch keine Verträge anderer Unternehmen mit der Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser über die Nutzung des Netzes. Solange das so bleibt, können Sie den Glasfaseranschluss nur nutzen, wenn Sie einen Vertrag mit der Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser schließen, da andere Anbieter auf dem Netz nicht aktiv sind. Informieren Sie sich bitte dazu bei Bedarf bei einem Telekommunikationsanbieter Ihrer Wahl.

Ich würde mich freuen, Sie persönlich auf dem zentralen Informationsabend der Deutschen Glasfaser am

**Mittwoch, 15.01.2020, 19.00 Uhr im Kastell der Stadt Goch,
Kastellstraße 11, 47574 Goch,**

begrüßen zu dürfen. Bis dahin verbleibe ich mit den besten Wünschen für ein gesegnetes Weihnachten.

Mit freundlichen Grüßen



(Ulrich Knickrehm)
Bürgermeister